## ORACIÓN INICIAL COMITÉ GENERAL ACO 3-2-2024 Zona Vallès Oriental

Texto del Evangelio (Mc 3,20-21): En aquel tiempo, Jesús volvió a casa y se aglomeró otra vez la muchedumbre de modo que no podían comer. Se enteraron sus parientes y fueron a hacerse cargo de Él, pues decían: «Está fuera de sí».

Apoyándome en el texto del Evangelio del 20 de enero (Mc 3,20-21) he reflexionado sobre lo que significa "no estar en sus cabales" : ¿es lo mismo que decir loco o enloquecido?.

En cierto modo, yo pienso que en este texto sí que lo es. Pero estar loco como cuando se habla de loco de amor, es decir, enamorado, muy muy muy enamorado.

Me explico. Cuando alguien se enamora, a los ojos de otros hace cosas extrañas: come menos o más, duerme poco o está en las nubes, habla con una alegría en su mirada, se le ve muy feliz, hace que a su lado se esté cómodo, no le importa hablar de sentimientos, disfruta más cualquier cosa, se muestra más seguro de sí mismo, confía.

Supongo que me estaréis entendiendo.

Jesucristo estaba y está enamorado de la vida y de la humanidad. Lo que ocurre es que hubo y hay momentos y personas que no le entienden ni hacen por entenderle y sentir ese AMOR PLENO.

Doy gracias a Dios por haberme contagiado de esa "locura divina". Deseo y espero que yo pueda ser un pequeño y humilde testimonio de este tipo de locura porque confío en que el Espíritu Santo me muestra cómo hacerlo.